

STをゴールデンタイムに!!。

早いもので今年度も2ヶ月が終了しました。1年生のみなさんもすっかり中学校生活に慣れたんじゃないでしょうか。服装も夏服の人が圧倒的ですね。上谷も今週から上着を着用していません。

右の写真は週明け3日(月)のスタートタイム(ST)での3年生のあるクラスの様子です。担任の先生はまだ教室に来ていませんが、自席で静かに、でも前のめりに読書が行われていました。おしゃべりしている人は誰一人いない状態でした。3年生は昨年度この時間を“ゴールデンタイム”と呼び、読書活動を重要視していました。その成果がきちんと現れていることをとても嬉しく思います。2年生、1年生も同様に取り組んでくれることを願っています。



2年生で『笑顔と元気キャンペーン』が展開されます!

6月3日(月)2年生はSTを中止し、8:30より多目的室で学年朝の会(集会)を行いました。



各クラスの室長が会議を開き、2ヶ月の学校生活を振り返り、課題や改善点を出し合い、この結果を学年のみなさんに提案してくれました。6月をキャンペーン期間とし、毎週テーマを決めて、学級対抗でそれに取り組むというものです。まず、キャッチフレーズの発表がありました。『ダブルチーズバーガー 1年

生は下のバンズ、3年生は上のバンズ、間に挟まれた一番大事なハンバーガーの中身のパティ それが2年生』。なかなかユニークな発想やね!

ではキャンペーンの内容を紹介しましょうね。【第1週 時間を守る(予鈴で準備、チャイムで全員着席)】【第2週 給食準備タイム(55分で「いただきます!」)】【第3週 あいさつ運動(全員で気持ち良くあいさつをする)】【第4週 名札忘れZERO運動】。なるほど。自分達の課題から出発してそれを解決して行こうという意図がハッキリしてますね。期待MAXです。



スポーツテストが行われました。

5月31日(金)2~4限目に全校一斉でスポーツテストを行いました。①50m走 ②ハンドボール投げ ③立ち幅跳び ④反復横跳び ⑤握力 ⑥長座体前屈 ⑦上体起こしの7種目をローテーションしながら計測して行きます。1時間目は小雨が降っていましたが、始まる2時間目にはバッチリあがり、暑すぎず、やや涼しいコンディションの中実施できました。



2.3年生のみなさん、昨年より記録は向上してましたか?「もちろん!」そんな声が聞こえてきました。「実は…」そんな声も聞こえます。1年生のみなさん、今回が初でしたが、来年は今回より記録更新を目指して下さいね。運動の得意不得意はありますので、他の人と比べる必要はないですよ。自己ベスト更新を目指してくださいね。もちろん競い合うのも良いと思いますよ。それをモチベーションにして日常の体力向上に励んでほしいです。

『北風と太陽』の由来について

今年本校に異動してこられたある先生から先日「学校通信のタイトルはやっぱり北中の「北」に関係していますか?」と質問されました。そう言えば発行を始めて4年目ということで、生徒のみなさんも誰一人知らないですよ。と一言でちよいとお話させていただきますね。

4年前本校に赴任し、学校だよりを出すにあたって、タイトルをどうしようか考えていました。当初から「『北』というワードは入れよう!」とは決めていました。そんな4月のある日、通勤の車中で久保田利伸さんの『北風と太陽』という曲を聴きました。昔から馴染みの曲ですが、タイトルの意味は知りませんでしたので調べてみるとイソップ童話のひとつでした。詳しい内容は書きませんが、この童話から2つの教訓が学べるようです。

教訓1:「着実な方法を選択した方が成果が生まれやすい。」

教訓2:「その場に応じて柔軟な対応をする必要がある。」

なかなか良いと直感的に思いました。生きていく上でどちらもとても大切なことです。生徒のみなさんに学校通信を通していろんなことを伝えて行きたいと思っていましたので、「これや!」って思ったんです。ということで通信のタイトルを『北風と太陽』に決定したという訳です。今後とも読んでくださいね。